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看板設置のご報告～常時回収～ 

 正門の右の花壇の後ろに、常時回収の看板を

設置しました。上和田会長さんや成松環境部長

さんが、「看板をつけて常時回収をしているとい

うことを宣伝したい」という思いをもたれ、設置

することになりました。これも、ジェットヒータ

ー、ウォータークーラーと同様、ＰＴＡの記念事

業として購入させていただきましたので、ご報

告いたします。ありがとうございました。 

 多くの方々に、常時回収のご協力をいただい

ておりますが、今後もどうかよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

チーム中央小 
中央小学校   

校長室だより  第６５号  

令和３年弥生２日（火）     

おめでとう 

 第５７回全国児童才能顔開発コンテスト（アイウエオ順） 

  学研賞   ２年  Ｓ．Ｒ 

  財団奨励賞 ３年  Ｉ．Ｉ 

  佳作    ４年  Ｍ．Ｄ 

        ５年  Ｓ．Ｓ、Ｔ．Ｋ、Ｗ．Ｋ 

評議員会より報告 

２月２６日に評議員会があり、いろいろなご意見をいただきましたので紹介します。 

○コロナ禍ですが、子どもたちが学校に楽しく通えて感謝しております。今年度は行事の中

止、縮小で学校の様子が見られず残念でした。けれども、校長先生の「チーム中央小」や担

任の先生方の通信から様子を知ることができました。いつも楽しみにしています。 

○本年度はコロナ禍において大変なご苦労が続いたことと思います。心より感謝申し上げま

す。コロナ収束まで大変ですが、頑張ってください。 

○本年度は「今までと同じように」できないことがたくさんありました。時間や条件が限ら

れる中、学校としていろいろと工夫して活動する様子が学校だよりや保護者の方の話から知

ることができました。例えば、「マラソン記録会」で、これまでの自分と競うというのは、と

ても良いと思いました。 

○コロナの関係で、学校運営も大変難しいと思います。地域活動もほとんど中止となり、こ

れまで築いてきた、子ども・高齢者・地域の交流が中断されています。また、高齢者の孤立

が進んできた気がします。コロナ収束後、交流活動が速やかに復活されますよう、学校教育

の中にも取り入れてご指導いただければと思います。 

 上記以外に、評議員会で心配なこととして、道路での危ない自転車の乗り方、リップステ

ィックの道路での乗り降り、スマホを夜遅くまで使用することによる生活習慣の乱れなどの

声もありました。学校・家庭・地域のすべての人たちが、中央小学校の皆さんを見守ってい

ます。明るく元気な毎日が送れるように、今一度自分の生活を振り返りましょう。 

 

 

明日はひなまつり 

あかりをつけましょ  


